

Betriebsanleitung Operating Instruction

Thermometer Deluxe
item # LTH - 31

Distributed by:

Lucky Reptile
August-Jeanmaire-Strasse 12
D-79183 Waldkirch
Germany
www.lucky-reptile.com



Ref. # 4040483



Other Lucky Reptile Products

Thermo Control II
digital Thermostat
item # TC - 2



D Eine ständige Überwachung der Temperatur ist für eine erfolgreiche Reptilienhaftung unerlässlich. Für die meisten Terrariantiere ist es außerdem wichtig ein Temperaturgefälle im Terrarium zu schaffen, d.h. es müssen verschiedene Temperaturzonen (kühlere Verstecke, Sonnenplätze, etc.) im Terrarium vorhanden sein.

Das **Lucky Reptile Thermometer Deluxe** misst mit Hilfe der Fernfühler die Temperatur an zwei verschiedenen Stellen im Terrarium. So kann man z. B. die Lufttemperatur und am Fernfänger die Temperatur unter dem Spotstrahler messen.

Bedienelement:

- Durch Drücken der FSW Taste können Sie zwischen den an den beiden Fernföhrlern gemessenen Temperaturen sowie der Uhr Funktion schalten.
- Zum Stellen der Uhr drücken Sie FSW um auf die Zeitanzeige umzuschalten. Mit MIN können Sie die Minuten einstellen und mit HR die Stunden.
- Zum Batteriewechsel öffnen Sie die Batteriefachabdeckung durch Drehen gegen den Uhrzeigersinn und heben die Batterie heraus. Achten Sie beim Einsetzen einer neuen Batterie darauf, dass die Pole nicht vertauscht werden. Als Batterien benötigen Sie eine LR44 Knopfzelle (enthalten).

Technische Details:

Messbereich:	-50°C bis +70°C
Aktualisierungsrate:	10 Sekunden
Auflösung: > -20°C	0,1°C
Auflösung: < -20°C	1°C
Batterie:	1x 1,5V Knopfzelle LR44

Wichtige Hinweise:

- Sprühen Sie das Gerät nie direkt mit Wasser an. Es könnte dadurch Schaden nehmen.
- Die Sensoren sind zur Messung im Wasser geeignet

GB Temperature and humidity are critical factors for the well being of reptiles and it is a necessity to monitor these two factors. For most reptiles it is also very important to create a heat gradient inside the terrarium that means there have to be different temperature zones (cool places to hide, sun spots for basking, etc.) inside the terrarium.

The **Lucky Reptile Thermometer Deluxe** has two external sensor which allow you to measure the temperature at two different places in the terrarium; e.g. you can measure the air temperature and the temperature below the spot lamp with the external sensor.

Instructions:

- Press FSW to cycle between the temperature measured at the two sensors as well as to switch to the Clock Function.
- For setting the Clock press FSW until the time is displayed. Press MIN to set the minutes and HR to set the hour.
- For changing the battery turn the battery cover on the back counter clock wise. Make sure that you insert battery with the correct pole. You need one LR44 battery (included).

Technical Details:

Temperature Range:	-50°C to +70°C
Sampling Rate:	10 seconds
Resolution > -20°C	0,1°C
Resolution < -20°C	1°C
Battery:	1x 1,5V LR44

Important Issues:

- Do not spray water directly on the device, it can be damaged.
- The external sensors can be used for measurements in water

